

Ehrenamtliche Helfer verkauften 114 000 Lose

Aktion Goldene Sieben: Auricher Vereine erhielten je 8 600 Euro

fre **Aurich**. Gestern wurde der Erlös aus der Auricher Weihnachtsverlosung Goldene Sieben, insgesamt 34 400 Euro, übergeben. Jeweils 8 600 Euro erhielten der Förderverein der Grundschule Tannenhausen, Kinderschutzbund Aurich, Jugendförderverein Aurich sowie gemeinsam die Fördervereine der Grundschule Finkenburg und des Kindergartens Rappelkiste.

Mitglieder der Vereine und Gruppen hatten jeweils eine Woche lang im Wechsel in der Weihnachtspyramide Lo-

se verkauft (die ON berichteten). Jens Coordes, Vorsitzender des Kaufmännischen Vereins, hob bei der Scheckübergabe den ehrenamtlichen Einsatz der Losverkäufer hervor. Es sei gar nicht so einfach, stundenlang in der Weihnachtspyramide zu stehen. „Ihr habt euch das Geld redlich verdient“, sagte Coordes. Insgesamt wurden vom 24. November bis 23. Dezember 2014 insgesamt knapp 114 000 Lose verkauft.

Die Vereine wollen die Spenden für unterschiedliche Zwecke einsetzen. Bei-

spielsweise möchte der Kinderschutzbund seinen Spielplatz beim Jugendtreff erweitern. Der Förderverein der Grundschule Tannenhausen möchte eine neue Musikanlage und Spielgeräte anschaffen. In neue Trainingsanzüge für alle Spieler will der Jugendförderverein einen Teil des Spendengelds investieren. Die Grundschule Finkenburg und der Kindergarten Rappelkiste möchten das Geld unter anderem für Ausflüge und Klassenfahrten einsetzen sowie Spielgeräte anschaffen.